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限购的股票有哪些股票为什么要限购？-股识吧

一、低于500万的散户限购股票了吗

没有对散户限购股票，只是针对风险测评分数过低的投资者限购。
这个问题也很好解决，只要重新做风险测评，把分数做高点就行了。

二、股票是从7月1日限购吗

可以继续买股票大家可以放心了：散户不能炒股是谣言！证监会投资者保护局局长
赵敏26日公开表示，这些观点是误读。
当前投资者可以买股票，新规后仍然可以买卖股票，投资交易不会受到限制。
7月1日即将施行的《证券期货投资者适当性管理办法》将投资者分为专业和普通两
类。
除了机构投资者，自然人成为专业投资者要满足两个条件：一是金融资产不低于50
0万元，或者最近3年个人年均收入不低于50万元；
二是具有2年以上证券、基金、期货、黄金、外汇等投资经历，或者具有2年以上金
融产品设计、投资、风险管理及相关工作经历，或者属于专业投资者的高级管理人
员、会计师、律师等。
“专业投资者”之外均属于“普通投资者”

三、一只股票有限购数量吗

最大持仓量就是限购数量

四、股票为什么要限购？

可以继续买股票大家可以放心了：散户不能炒股是谣言！证监会投资者保护局局长
赵敏26日公开表示，这些观点是误读。
当前投资者可以买股票，新规后仍然可以买卖股票，投资交易不会受到限制。
7月1日即将施行的《证券期货投资者适当性管理办法》将投资者分为专业和普通两
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类。
除了机构投资者，自然人成为专业投资者要满足两个条件：一是金融资产不低于50
0万元，或者最近3年个人年均收入不低于50万元；
二是具有2年以上证券、基金、期货、黄金、外汇等投资经历，或者具有2年以上金
融产品设计、投资、风险管理及相关工作经历，或者属于专业投资者的高级管理人
员、会计师、律师等。
“专业投资者”之外均属于“普通投资者”

五、股票为什么要限购？

新股限购 是因为股票数量有限而想买的人太多。
供不应求就得限购。
否则就会有的人买到很多很多，有的人根本买不到

六、国内上市公司的哪些人限制购买自家公司股票？

《证券法》有关禁止内幕交易的规定。
该法第68条规定：下列人员为知悉证券交易内幕信息的知情人员： (一)发行股票或
者公司债券的公司董事、监事、经理、副经理及有关的高级管理人员；
(二)持有公司5%以上股份的股东；
(三)发行股票公司的控股公司的高级管理人员；
(四)由于所任公司职务可以获取公司有关证券交易信息的人员；
(五)证券监督管理机构工作人员以及由于法定的职责对证券交易进行管理的其他人
员；
(六)由于法定职责而参与证券交易的社会中介机构或者证券登记结算机构、证券交
易服务机构的有关人员；
(七)国务院证券监督管理机构规定的其他人员。
对于知情人员参与证券交易的问题,《证券法》第67条规定：禁止证券交易内幕信
息的知情人员利用内幕信息进行证券交易活动。
又第70条规定：知悉证券交易内幕信息的知情人员或者非法获取内幕信息的其他人
员,不得买入或者卖出所持有的该公司的证券,或者泄露该信息或者建议他人买卖该
证券。
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七、房产限购对房产股票的影响是什么样的

1、楼市的成交量大幅度下降这是必然的了。
那大规模的炒房资金不可能安心的去买理财产品，必然会想办法寻找出去处？大家
自然想到了会来股市，但是股市和房市还是有明显的区别，买房赚钱是深入人心了
，并不需要任何研究直接买就好了，股市需要技术和研究，去年的亏损还心有余悸
，不可能房市那边限购，立马就全部跑来买股票，会有一个缓慢、逐步入市的过程
，短期只有小部分先知先觉的大资金进来股市，散户是没有耐心去等待，需要买入
就赚，所以只有等股市趋势走好了，炒房的资金才能大规模的入市。
但是必然会大规模减少股市的资金再进入房市。
2、限购政策对房地产股票影响，成交量大幅度下降对房地产市场肯定是利空，但
到了资本市场并不是利空就一定会下跌，利好就会上涨这样简单直接的影响，房地
产行业这两年销售额是大幅度增长，但是确认业绩有一个滞后性，所以未来一二年
房地产公司的业绩是有保障的。
房地产股票除了万科其它股票并没有因为房价大涨股价出现大涨，保利地产15年以
来最低价也就8块钱，现在9.6元，几乎是没涨。
所以房地产股票如果出现了一个深跌应该是一个买入的机会，可以搏一把短线。
但是如果房地产股票没有下跌，从价值上来说我并不认为房地产股票可以买入。
3、虽然在限购的同时，并没有说要限制土地供应，像南京还出台了加大土地供应
，如果供应量不变，那建房的材料就不会少，对经济就不会有影响，但是需求方在
减少，供应还在增大，必然的结果就是跌，所以我是不会相信地方政府看到房价大
幅下还会大幅度增加供应。
这一二年经济的企稳全靠房地产，现在房地产再次下滑，国家必然要找到新的增长
点来保证经济的L型，从目前出台的政策看，加大PPP是最有可能替代房地产经济
的。
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